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甲 府 一高あ お ぞら 会会 長　 露 木和 雄

世界中をコロナ禍が践雇していますが皆様如何お過ごしですか｡当会も昨年秋以降､Ｚｏｏｍによる実行委員会の開催など3

密を避けて運営してきました｡ 昨今､ メディアではこのような状況だからこそ､フェイスtｏフェイスの関係の重要性や人の絆の

大切さを喧伝しています｡私もこのことについて感じたことがあります｡当会への支援として一般の方を含め､現在300 名を超

える会員の皆様から年会費をいただいております｡一高関係者でみると卒業年も昭和30 年から平成9 年に亘る幅広い年代の

卒業生からのご支援です｡この時代､3,000 円の年会費は決して低廉ではないと思います｡それにも拘 わらず､何故このように

多くの方々からのご支援がいただけるのかと考えた時｢ 一高在校時の

同級生の○○が関わっている活動だから彼( 彼女) を信頼し支援 する｣

という方が大勢いるのではないかと思います｡これを思う時､ 私は当会

を支援してくれている会員の信頼を裏切らない生き方をこれからもして

いこうと､年の初めに思いを新たにしました｡本年も当会へのご支援よろ

しくお願いします｡ご家族皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

認 定ＮＰＯ法人 難 病のこども支 援全 国 ネットワーク 専 務理 事 福島 慎吾

昨年は新型コロナウイルス感染症の拡大により､“あおぞら共 和国" の利用を中止とさせていただきました｡1 月から3 月まで

は､ 緊急事態宣言の前だったのでご予約をいただいていた利用者様は受け入れておりました｡４月から6月の半ばまでは､ 既

に予約をいただいていた家族 へは残念ながら利用の自粛をお願いし皆さまにご協力いただけました｡ 緊急事態宣言と他県

への移動自粛が解除されてからは利用予約を再開しました｡ですが､ コロナ禍での再開でしたので､I 家族単位でのみ利用

を受付､ 団体や複数での利 用゙は中止とさせていただきました｡また､3 棟のみの利用で､利用した棟は､３日間空けてからの予

約再開となっています｡ご利用者の皆様にご不便をお掛けしています｡利用の制約がある中でも､皆さん“あおぞら共和国" の

利用を楽しみにしていただいていたことが運営側としては一番嬉しかったです｡“あおぞら共和国" は皆様から必要とされてい

ることを改めて実感いたしました。

新しいロッジ5 号( 重症心身障がい児者でも利用可能) を完成 することが出来ました｡今年度中に､山寺ロード( 駐車場 から5

号棟まで)と仁志田ゲート､亡くなったこどもたちのメモリアル植樹の完成を目指しております。

コロナウイルス感染症の収束がいまだ見えませんが､" あおぞら共和国" はいろいろな利用制限を考えて運営しています｡この

事態が収束して皆さんがゆっくり"あおぞら共 和国" を楽しんでいただける日が一日も早く来ることを願っています。

認 定ＮＰＯ法人 難 病のこども支援 全 国ネットワーク あ おぞら共 和 国 担当 青柳 耕作

難病ネットでは､コロナウイルス感染症拡大により､毎年開催していた全国7 箇所 のキャンプが残念ながら中止となり､代 わり

に初めてのサマーキャンプ“がんばれ共和国" Ｗｅｂキャンプを開催しました。52 家族55 名のキャンパー､ ボランティアを含め

総勢約200 名の参加です。 ○キャンプを開催する上で､難病ネットは拠点を東京の事務所ど あおぞら共 和国" に分かれて

行いました｡建国式から始まり､各キャンプからおひとりずつ､ 計7 名の方に大統領を務めていただきました。○午後の参加型

プログラムでぱ あおぞら共和国" の紹介や当日の現地の様子､ 笑顔 の向こうに繋がる未来プロジェクト様に事前に撮影いた

だいた写真を使ったスライドの紹介もしました。 ○視聴型のプログラムは､星つむぎの村によるフライング･プラネタリウムと、

心魂プロジェクトのパフォーマンスを行いました。　○夜はＺｏｏｍにて各

キャンプより､それぞれのキャンプの紹介が行われ､ 八ヶ岳の星空鑑賞(

曇りのため録画) をしました。○２日目は､お子さん向けの遊びの時間

や､お子さんの食事を作る時の参考になる内容で､録画の配信やリアル

タイムのライブ配信も行い盛りだくさんなキャンプとなりました。

今年の7 ～8 月にかけて､コロナ感染症が収束しているかは分かりません

が､7 箇所のキャンプが通常通り建国されて､参加者の皆さんに楽しんで

いただけることを願っています。
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ＳＳＰＥ青空 の会 会 長( 甲府 一 高あお ぞら会実 行委 員) 田伏 純 子

SSPE( 亜急性硬化性全脳炎) 青空の会では､2016 年(3 号棟が完成して50 人規模の団体が宿泊できるようになった年)か

ら､４年連続で､あおぞら共和国でサマーキャンプを開催してきました。それまで､公共の宿を使い､一般のお客さまの中で気を

使いながらのキャンプでしたが､ あおぞら共和国は全く気を使うことなく過ごせて､４年間､ 素晴らしいキャンプを開催できまし

た｡ところが2020 年はこのコロナ禍! ただでさえ､重症の子どもたちを感染の危険にさらすことは出来ない｡でも､一年に一度

の楽しみの行事は何とか開催をと､知恵を絞りＺｏｏｍによるテレキャンプに切り替えました。開催してみたら､事前の不安を払

拭してお釣りがくるくらいの､楽しいテレキャンプとなりました。ｲ可より良かったのは､北は宮城から南は沖縄まで､遠方の患児･

家族が参加できた事です。そして､それぞれの家庭で家族と一緒に過ごす患児たちの､生活感あふれる様子が垣間見られたこ

とも大きな収穫でした。さらに､あおぞら共 和国の現地に会員の一人が行って､ライブ配信を行いました｡あおぞら共和国の敷

地や建物､ 周辺の山々を紹介すると､沖縄や福岡から『わあー! 行きたい! 』

『どうやったら行けるだろう？』の声 が上がりました。『羽田･ 松本･ 静岡の空

港までなら､ＯＢ会員が迎えに行きますよ! 』との応援の声も｡今年のサマー

キャンプは､あおぞら共 和国でのリアルキャンプとＺｏｏｍで全国を結んでの

テレキャンプのハイブリッド型が出来たらいいなあというのが今の願いです。

当会は｢母の会｣ も“テレ母の会" で開 催しました。沖縄や広島など遠方

からの参加､ なかなか会えない患児にも会えました｡介護テクニックを共有

したりと､リアル母の会以上の情報交換が出来ています。リアル母の会は年

一回だったのに､何回も"テレ母の会“を開催してしまいました。
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おぐちこどもクリニック院長( 甲 府一 高あ おぞら会 実 行委員) 小 口弘 毅

世界の関心事は何時コロナパンデミックが収束するのか､そしてワクチンは有効なのかに集約されますが､今のところ誰も正

確に答えられる人はいません｡そして､誰もが当事者となっています｡やはり安全かつ有効なワクチンの大規模接種しかないで

しょう｡従来型ワクチンに代わって､全く新しい発想のｍｅssｅｎｇｅｒ ＲＮＡワクチン(以下ｍＲＮＡ)が開発されました｡生体にとっ

て必要なタンパク質を生成するための設計図は細胞核ＤＮＡの遺伝情報に書き込まれていますが､ その情報は転写というプロ

セスでｍＲＮＡに写し取られます｡次いでｍＲＮＡは核内から細胞質に移動し､ｍＲＮＡの設計図を元に細胞質内のリボソーム(

タンパク質製造工場) でタンパク質が合成され､細胞や組織で各種の機能を発揮します｡ｍＲＮＡワクチンではコロナウイルス

の抗原として最も重要なスパイクタンパクの設計図であるｍＲＮＡそのものをワクチンとして利用します｡ｍＲＮＡワクチンは人間

の細胞内に取り込まれ､リボソームでスパイクタンパクが合成されます｡免疫システムはこのスパイクタンパクを異種タンパクと

認 識し､従来型のワクチンと同様にコロナウィルスに対する防御プロセスを活性化させ､抗体産生を促します｡危機的状況を回

避するために米国では緊急時使用許可を得て､2020 年12 月すでに接種が始まっており､欧州連合各国でも接種が始 まってい

ます。全く新しい発想のワクチンであると同時に開発期間があまりにも短く安全性に危惧を持つ人が多いのも当然で､ 見切り発

車という感はぬぐえません｡しかし､この会報が届く頃には､ｍＲＮＡワクチンを中心にコロナウイルスに対する様々なワクチンの

効果が判明しているかもしれません｡2021 年の夏には日本でも多くの人々が接種を受けていることでしょう。

ＷＨＯが2020 年３月にパンデミックを宣言した時点での感 染者数( 診断確定人数) はおよそ16 万 人でしたが､感 染者

数は現在では8,000 万人､ 死者は175 万人を超えています。死者の一人一人は､かけがえのない命であることは言うまでも

ありませんが､ 思いもよらぬ死､ しかも有効な治療法が無く、家族とも会うことが叶わない死の床は悲惨というしかありませ

ん。年報が皆様に届けられる頃にはどのような状況になっているでしょうか？重要なのは生き生きと暮らすことで生命力すな

わち免疫力を高めることだと思います｡早い時期に白州ウォークを会員の皆様と楽しみたいと心から願っています。

2020 年 の 緊 急 事 態 宣 言 解 除 後､ 同 年6 月 より利 用 者 人 数､1 棟I 家 族 等 の 施 設 使 用 制 限 付 きで 再 開 しまし た が､ そ の 後 の

感 染 拡 大 状 況 により変 更 が あり ます｡利 用 前 に確 認 してくだ さい｡ 利 用 時 は マス クの 着 用､ 体 温 測 定 や 消 毒､ 小 児 科 のド クタ ー

監 修 の 注 意 事 項 書 等 も､ 詳 細 は ホ ー ムペ ー ジ にて 確 認 を｡ ｈttps://ｗｗｗ.ｎａｎｂyｏｎｅt.０r.jp/ｉｎｆｏｍａtｉｏｎ/kyｏｕｗakok ｕ.ｈtｍl
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あおぞら共和国のロッジ及び各施設の紹介
2020 年度はコロナ禍で、イベントがほとんど中止になってしまいました。今年はあおぞら共和国の建物のご説明をします。

中心のイラストは、プロジェクトが開始した時の構想図です。年々実現にむかっています。

あ おぞら共和 国は､ 対 環境 ポリシ ーとして､安 全 な開 発､ 土 地のＤＮＡ維持 などを重 視した 設計を 行い､ エコシステム《 太陽 光 発電 器､ 蓄電 池､ 太陽 温水 器

など＝1 、2､3､4 号棟 は 公益 社団 法人24 時間 テレビ チャリティー委員 会から寄 贈5 号棟 は日本 郵便 株式 会社( 年 賀 寄付 金)より助 成》を 導入しています。

あ おぞら共和 国の 各ロッジ 及び 建 築の 様子 など甲 府一 高あおぞら会 ホームペ ージでご覧に なれます｡ http://ymkp.ｎｅt/aoｚｏra/20151209二atｅｍｏｎ０.htｍl

ロッジ2号棟　2014 年竣工

◆定員10 名　◆1階－ILＤK トイレ 風呂 洗面

◆2階―ロフト2室(男女で分けることが可能)

2階には無双窓(プライバシー保護)使用

◆暖房―薪ストーブ　◆主な寄付者:FITチャリティ･ラン

ロッジ3号棟　2016 年竣工

◆定員20 名　◆1階－2LDK トイレ5室 風呂 洗面

◆2階一ロフト2室(男女で分けることが可能)

◆暖房―薪ストーブ　◆主な寄付者:T００TH FＡIRY



Kid'S BOX 2017 年竣工

◆読書ルーム・遊び部屋・工作ルームで構成

◆引き出しの中に手作り積み木･楽器有

◆ホワイトボード設置一自由に絵が描ける/
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ロッジ5 号 棟　2020 年 竣 工

◆定員5 名

◆1 階－ILDK トイレ 風呂 洗面

◆2 階一ロフト1 室

設備一未完成

重度の障がい の方 のヶアに必

要な設備を設 置予定

介護用ベッド･入浴用リフトなど

◆主な寄付者: 株式会社日ノ樹

野外ステージ　2017 年竣工

◆ステージ一幅８ｍｘ奥行き5m

後方の壁はホリゾントスクリーンとして使用可

◆バックヤード(約3坪)あリ

◆スピーカー･照明利用可

◆主な寄付者:ザ･レジェンド･プロアマトーナメント

浴室棟　2014 年竣工

◆敷地内の井戸水(天然水)使用

◆浴槽-4畳大､介助者といっしょに入浴可

IS ヽ-1伊i・ ……ぷ･,◆床は杉材 壁ヽはサワラ材を使用
21117R　 ◆主な寄付者:公益社団法人24 時間　illSI　　　　　　　　

テレビチャリティー委員会

ロッジ4 号棟　2015 年竣工

◆定員15 名　◆1階－ILDK トイレ 風呂 洗面　◆2階一ロフト2室(男女で分けることが可能)

◆暖房一薪ストーブ

◆主な寄付者:ザ･レジェンド･プロアマトーナメント(実行委員の青木功氏､日野皓正氏が贈呈式にご参加)
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｢あおぞら共 和国｣ には､ロッジが建っている敷地以外に､ほぼ同じ面積の森が､ロッジのある敷地の北方向の対角線状に隣

接(ＧｏｏｇｌｅＭａｐ空撮参照)しています。この森は戦後の復興期に植林されたアカマツが20 ～30m の高さとなっており､人手も

入らず､濯本類が生い茂る荒れた森になっていました。これを埼玉の森づくりグループ"栞“による遠征活動により､周回遊歩道

を作るまでになっています｡また散策の森のみでなく､積極的に薪として伐採､再度枝を成長させ､ロッジの薪ストーブ燃料供給

源とし､太陽光十Ｃ０２吸収～ 樹木成長～伐採燃焼消費の｢あおぞら共和国｣ 内でエネルギー循 環システムを考えています。

ウッドクラフトワークの材料集め､宝 探しなどネーチャーゲーム､木の香や風を感ずるツリーデッキを作り等､ 活用が考えられま

す｡さらに現在､“夢¨プロジェクト実行委員会の発案で､難病で亡くなったこどもを偲ぶ

ため地元 の樹木を植樹した､メモリアル空間を作ることも決まって､亡くなったこどもたち

のネームプレートを貼った小さな石碑も設置する計画です｡このように森活用の夢は膨

らむのですが､ それらを実現させるには､人手が必要です｡これからは地元に里山づくり

のボランティアグループを作り､地元の方と一緒に活動を楽しむ交流の場にしたいと思

っています。コロナが落ち着いたら､賛同してくれる地元の方を探したいと考えています。

難病ネット機関誌｢がんばれJVO1184 掲載　SSPE 青空の会 みんなのふるさど 夢 プ̈ロジェクト実行委員(畑 秀二)の記事より抜粋

｢あ お ぞら共 和 国｣ を利 用 で きる方 は､ ① 難 病 や 障 が い のあ る 子 どもとその 家 族 ② そ の 関 係 者 や 支 援 者 ③ 難 病 ネット 会 員(正

会 員･賛助 会員･購 読会員)で す｡予 約 は原 則 として 先 着 順 で 決 定し､ 利 用 希 望 開 始 日が 属 する月 の3 ヵ月 前 の1 日10:00 か ら､ 宿 泊

希 望 日 の 前 々日(前 々日が 土 日･ 祝 日 の 場 合 は 直 近 の 営 業 日)の17:00 まで の 受 付 で す｡メ ール かＦＡＸで の お申 し 込 みに なりますこ

新 型 コロ ナウイ ルス 感 染 症 の 流 行 に 伴 い､ 申 し 込 み 方 法 の 変 更 や 注 意 事 項 につ い て も詳 しくは､ 難 病 ネット の ホ ー ムペ ー ジを

ご 覧 くだ さい 。 ｈttps:// ｗｗｗ.ｎａｎｂyｏｎｅt.０ｒ.jp/ｉｎｆｏｍａtｉｏｎ/ky ｏｕｗakok ｕ.ｈtml　　　( 本 誌P3 にも説 明 が ありま す｡)"

あ お ぞ ら共 和 国" の 所 在 地 〒408-0136 山 梨 県 北 杜 市 白 州 町 鳥 原2913-134

電 車 で お 越 しの 方:JR中 央 本 線｢ 小 淵 沢 駅｣ よリタクシ ー で 約10 分 自 動 車で お 越しの 方:中 央 自動 車道｢ 小 淵 沢IC｣ より車 で 約15 分

質問事項､ご提案を事務局までメールでお寄せください｡ ホームページに回答を掲載し､一部は年報に掲載いたします。

Ｑ　 障がいのある子がいる家族の日常をテレビで見ました。旅に出ても兄弟や親が大変です。あおぞら共和国に来る家族

のお手伝いをすることはできるでしょうか? ボランティアの申し込み方法があれば教えてください。

Ａ 難病ネットにお問い合 わせいただくことになりますが､現在は各家族へのお手伝いのボランティア募集を難病ネットはし

ていないようです｡欧米 のレスパイト施設では､ ボランティアがたくさんついて､家族がいつもの介護から解放されるとい

うものですが､ まだ､ そこまで整 備されていないです｡ただ､～親の会というような団体であれば､それぞれがボランティア

を募集していると思いますので､難病ネット事務局にご連絡をお願いします｡また､ 草刈りなどのボランティアは､ 毎年 募

集しておりますので､ まず､草刈りにご参加いただき､そこでボランティア情報などを集めていただくのがいいと思います。

Ｋ ａ ｉｋ Ｏ ｍ ａ ｋ ｉｔ Ｃ ｈ ｅ ｎ

国 道20 号 の 鳳 来 郵 便 局 の 裏 にあ るＫａｉｋｏｍａ ｋｉtｃｈｅｎ。2020

年1 月 に オープ ン｡ 地 元 の 食 材 を 使 っ たパ ス タラン チ＆

洋 風 居 酒 屋 の お店 で す｡あ お ぞら共 和 国 か ら車 で ５分 と近 く

何 を 食 べ ても 間 違 い な い 。マ スタ ーご 夫 婦 の 人 柄 の 良 さ が

溢 れ た 料 理 で す。 https://ｗｗｗ.portａ-y･jp/90ｕrｍｅt/95131

【営 業時 間 】ランチ　11:30 ～14:00(L.0 13:30)

バール( 金･土･日のみ)18:00 ～20:30(L.0 19:30)

【定 休日】水 曜日･ 木曜日

山 梨 県 北 杜 市 白 州 町 下 教 来 石7-I TEL:0551-45-6825
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甲府一高あおぞら会の会務報告(紙上総会)

2020 年はコロナ禍のため､あおぞら共 和国での活動が全く出来ず､総 会も開催を中止いたしました｡今年度に限らず､甲府

一高あおぞら会の総会は､あおぞら共和国での行事に合わせた開催のため､毎年決まった時期の開催は難しくなっております。

そこで､毎年2 月に発行する年報に､甲府一高あおぞら会の会務を報告し､総会に代えさせていただきます｡会則の｢正副会長改

選は総会で承認｣ は､3 月締め切りで､賛否を事務局にいただき､決定いたします｡詳細報告はホームページに掲載いたします。1

、2020 年 の 活 動/ 会 務 報 告

◆コロナ禍により､あおぞら共和国での会の活動､イベントへの参加/支援､ 同窓会での活動は出来ませんでした。

実行委員会は2 回(内1 回はオンライン)開催し､随時メールにての連絡で対応しました。

◆役員体制 会長 露木和雄(S45)､ 副会長 軽石泰孝(S50)､ 事務局 山本秀彦(S41)､ 会計 田伏純子(S44)､ 監事 谷口百合子(S36)　　

実行委員 宇野由美子(S40)､ 雨宮俊彦(S45)､ 飯沼温子(S45)､ 小口弘毅(S45)､ 小口博(S47)､ 斎木裕子(S50)

保延義仁(S50)､ 青柳均(S51)､ 高橋久(S51)、岡亜佐子(S59)､ 上松裕之(H3)､ 保坂香子(H3)

(数字は甲府一高卒業年､S は昭和､Ｈは平成です｡) 次期(2021 年～2023 年)も本体制で臨みます。

◆2020 年の会計報告( 会計担当　 田伏純子)

会計期間は会則変更に伴う経過期間のため､2020 年４月～12 月となっております。

１）収入＝ 合計1,319,923 円 会費＝1,008,000円　12月末の会員数409名 （会費納入者は336名）

寄付金=311,923円　寄付金,会員の皆様からの個別の寄付金

2)支出 ＝　 合計72,111 円

３)支援金＝　1,247,812 円

事務費＝72,111 円　 支払手数料､ 通信費

収入より､支出を差し引いた金額をあおぞら共和国への支援金 として″夢″プロジェ

クト宛に振込みました。

今年度は、そのうち780,380 円を、新しくできた5号棟(重症心身がい害の子ども

たちが使いやすいように特化したロッジ)の介護用品代に使っていただきます。

2、会則の変更と実情に合わせた会務運営及び正副会長承認依頼について

◆会則の変更:会費の納入開始を会計年度に合わせ､会計処理を簡略化するため､第9条の会計年度

｢４月1日～翌年3月31日｣から､｢1月１日～12 月31日｣といたします。

◆会務の運営について:役員の任期は2年で､会発足2015 年2月が起点なので､今期の任期は2021 年1月までです。

しかしそれに合わせての改選は難しいので､｢新たな役員が就任するまで､前期の役員が会務を処理する｣とします。

◆｢正副会長の承認依頼｣：任期2021 年2月～2023 年1月の正副会長(1 項役員体制参照)に異議の有る方は2021 年3月

までに事務局(巻末記載)にご連絡ください｡承認の方は連絡不要です。

会費納入(会員の更新)とお知り合いの勧誘(新規入会)及び、支援のお願い

年報ＡＯＺＯＲＡに同封しております､ゆうちよ銀行の振込用紙にて､会費納入( 会員の更新) をよろしくお願いいたします。

◆会費納入先: ゆうちよ銀行　 口座名： 甲府一高あおぞら会　　 口座番号　001 10-9-323825

その他の振込方法は振込手数料自己負担となりますがホームページをご参照の上よろしくお願いいたします。

ｈttｐ://ymkp. ｎｅt/ａｏｚｏrａ/kaihしｎｏｎyｕ.ｈtml

◆甲府一高同窓生に限らず､一般の方もご入会いただけます｡ご友人等､ご紹介いただいた方に､事務局より､本会の紹介、

加入申し込み用紙､会費振込用紙等をお送りいたします｡事務局の連絡先は巻末のお問い合わせ先をご覧ください。

◆｢あおぞら共和国｣ への支援は各種の方法で( ｈttp://ymkp. ｎｅt/ａｏｚｏrａ/ａｏｚｏｒａ_sienl.ｈtml)

1. あおぞら共和国の建設･ 運営母体である認定ＮＰＯ法人｢難病のこども支援全国ネットワーク｣の会員となっていただく。

本会入会時にその旨お伝えくだされば､ 本会会費は免除としております。

2. 個人名での随時寄付をご希望の方は

ゆうちよ銀行　 加入者名: みんなのふるさと夢プロジェクト　ロ座番号:　00140-5-472963 にお振り込 みください。

上記への支援は税法上の優遇処置の対象となり､確定申告時､ 税金の控除が受けられます。
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會 Ｃｏｌｕｍｎ 一青いポロシャツ

今こそ、星をみあげましよう。 小口弘毅 実行委員より 高橋真理子さんをご紹介

北 杜 市 を 拠 点 に“星 つ む ぎの 村 ”を 主 催 す る高 橋 真 理 子 さ ん( 写真右中)の 近 著“ 人 はな ぜ 星 を 見 上

げ るの が そしで すべ て の 人 に 星 空 を“( 写真右上)を 参 考 に､ 会 員 の 皆 様 に 高 橋 真 理 子 さ ん を 紹 介 い

たします。大 学 院で オー ロラ研 究 を 選 ん だ 高 橋 さ ん は､ 純 粋 科 学 研 究 の 道 を 選 ば ず､1997 年 に山 梨 県

立 科 学 館 に就 職 し､ サ イエ ンス と社 会 の 接 点 を 作 り出 す 活 動 ヘ シ フトして い き まし た｡ 科 学 館 で は 全

く未 経 験 の プ ラネ タリウム担 当 となりました｡ 本 物 の 宇 宙 とプ ラネ タリウムを 繋 ぎ､ 子 ど もたち の 素 朴 な

疑 問 に 答 える た め に､ オー ロ ラ研 究 の 経 験 が 生 か さ れ た の で す｡ 彼 女 の 発 想 は どん どん 広 が り､ 多 く

の 人 た ちとの 出 会 い に恵 ま れ､ 小 児 科 医 の 犬 飼 先 生 との 出 会 い ぱ 病 院 が プ ラネ タリウム" の 活 動 に

繋 が って いき まし た｡2016 年 に“ 星 を 介 して､ 人 と人 をつ なぎ､ 共 に 幸 せ を つ くろう" と､“星 つ むぎ の 村"

を 立 ち 上 げ まし た｡ 子 供 の 病 状 に よっ て はプ ラネ タリウ ムが 間 に 合 わ ない ことを 経 験 し､ プ ラネ タリウ

ム の 映 像 と音 声 をネ ット配 信 す る方 式 に たどり 着 き､ つ い に“フ ライン グプ ラネ タリウム" を始 め ました 。

す で に2015 年 に 難 病 ネット との 交 流 が 始 まっ てお り､2019 年3 月１日の 交 流 棟 完 成 式 典 にプ ラネ タ

リウムを 届 け てくだ さ り､ 難 病 の 子 ど もた ち は 星 空 の 美 しさを 体 験 し ました｡ その 夜 は 満 天 の 星 空 で 、

極 寒 の 中 あ お ぞ ら共 和 国 の 庭 に 望 遠 鏡 を 設 置 し､ 実 際 に 星 空 観 察 の 手 ほど きをしてくだ さい ました 。

わず か100 年 前､ 銀 河 が 宇 宙 の全 て と考 えら れてい ました｡ し かし 今 で は､ 太 陽 系 が 属 してい る銀 河

は無 数 に存 在 す る銀 河 の 一 つ に過 ぎ ない ことが わ かっ てい ます｡無 限 大 の 時 空 に広 が る星 空 を眺 める

ことで 人 は癒 され ます｡あ お ぞら共 和 国 の 発 展 を 願 って､ 私 た ちは イギリスに 世 界 で 初 めて 誕 生 した 子

供 ホスピ ズ ヘレンハウズ の サ クセス ストーリー“Ａ Ｈｏｕsｅ Ｃａｌｌｅｄ Ｈｅｌｅｎ”を 翻 訳 し､2018 年 秋 に“ヘ レ

ンハ ウス 物 語" を出 版 し ました｡ その 中 の一 節 に“重 い 障 が い 児 を抱 え困 難 に たち 向 うときに､ 私 た ちは

星 を 見 上 げ る必 要 が あ る ”とあります｡ＮＩＣＵ( 新生児集 中治療室) で 長 く働 いて い た 私 は､ 生 まれて か ら

甲府一高あおぞら会 実行委員

編集･ 発行･お問い合わせ

ホ ー ム ペ ー ジ と フ ェ イ ス ブ ッ ク

入 会のお申し込 み以外にも､活動の様子､ 草刈り

ボランティアやイベントなどの日程や詳細は､ ホー

ムページとフェイスブックにてお知らせしています。

チェックしていただき､活動にぜひご参加ください。 ← ホームペー ジ

ぽくぽ病院の壁をぷち抜いた4すれど、

高橋さんは 天丼をぷち籤いたんだまｌ，'

１゛２!リ..＿.ｊ 讐ｒ77
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2019 年 ４月あおぞら 新緑 祭り

あおぞら共和国 交流棟にて ー プラネ

タリウム( 紺色の球体) の中に入ると、

素 敵な 物語とも に星空が広がります。

← ‾７　　　　　　 ７
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！　　　　　 り ｀　i:　
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一歩も外に出たことのない子供たちに､太陽の光を浴び､外の美しい世界を見せてあげたいと願いました｡星空を見せてあげた

いという発想には至りませんでしたが､ 親にも子供にも星空を見上げる機会を提供する意義を今は理解できます。オーロラ研

究に始まってずっと星を見上げてきた高橋さんは子どものsｅｎsｅ ｏｆ ｗｏｎｄｅrを豊かに持つ素敵な女性です｡これから高橋さ

んたち星つむぎの村人の力を借りて､あおぞら共和国が“星のふるさど に変貌を遂げる事を願っています。最後になりますが、

“人はなぜ星を見上げるのが をお読みなって､たまには星空を見上げて子供の頃を思い出しませんか? 未知への憧れを大切に。

2020 年12 月31 日現在の甲府一高あおぞら会の実行委員は以下のメンバーです｡(数字は甲府一高卒業年､Sは昭和､Hは平成です｡)

実行委員を広く募集しています。山梨在住の方､50 歳未満の方大歓迎です。

o; 柔
和雄(s45)

ｏ;1 ゑ
孝(s50)oi;;} 彦(s41)aJ

ぶl
純子(s44)011 百合子(s36)

な
宇野由美子(s40)

ｅ
雨宮俊彦(s45)

兪
小口弘毅(s45)

ｓ
飯沼温子(s45)

齢
小口 博(s47)

Ｇ
保延義仁(s50)

ｏ
斎木裕子(s50)

１,
高橋久(s51)

９
青柳均(s51)

ｅ
岡亜佐子(s59)

Ｑ
上松裕之(H3)

＆
保坂香子(H3)

〒252-0233 神 奈 川 県 相 模 原 市 中 央 区 鹿 沼 台1-7-7 お ぐ ちこども クリ ニッ ク内　 甲 府 一 高 あ おぞ ら会

ＦＡＸ:042-786-4132　 ホ ームページ:http:// ｗｗｗ.ymkp. ｎｅt/ａｏｚｏrａ/　事務 局mail: ａｏｚｏrａ＠ymkp, ｎｅt
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